



«gwaltig - gärn»

Trau dich – schau hin!

1. Juni 2024

13.30 Uhr – 15.00 Uhr,

Türöffnung: 13.00 Uhr

Markussaal, ref.Kirche Bettlach

Organisiert durch:

Kommission für Gesellschafts- und Gesundheitsfragen
und Förderverein Spitex Bettlach

Interaktives Theaterstück
«gwaltig - gärn»

Gewalt geht uns alle etwas an.

In diesem Stück wird anhand der Geschichte eines jungen Paares eindrucksvoll gezeigt, wie sich verschiedene Formen von Gewalt in Beziehungen manifestieren und Realität werden können.

«gwaltig gärn» wurde anlässlich des 40-jährigen Jubiläums des Frauenhauses AG-SO 2023 vom IMPULS Theater Schweiz (www.impuls-interactiv.ch) produziert und uraufgeführt.

Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme und einen bereichernden Austausch.

Wir laden Sie herzlich ein,

an unserem interaktiven Theaterstück «gwaltig gärn» teilzunehmen und gemeinsam mit Fachpersonen in einen offenen Dialog über häusliche Gewalt und Beziehungskonflikte zu treten.



Kommission für Gesellschafts-
und Gesundheitsfragen



Förderverein Spitex Bettlach